



Ricardo Roa Barragán Presidente de Ecopetrol, la empresa más grande de Colombia y matriz de uno de los principales grupos integrados de energía de Latinoamérica. Es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional, especializado en sistemas gerenciales de ingeniería, con más de 30 años de trayectoria profesional. Reconocido experto en la industria energética, en los últimos 15 años ha ocupado cargos de alto nivel en empresas de energía y gas en Colombia, Perú, Guatemala y Honduras. A lo largo de su carrera ha puesto en marcha estudios e iniciativas en proyectos de generación y eficiencia energética y ha liderado transformaciones estratégicas en empresas de la industria. Fue el gerente del Grupo Energía de Bogotá (GEB), presidente de la Transportadora de Gas Internacional (TGI) y gerente de la Empresa Energía de Honduras (EEH). Así mismo, fue presidente de la Termoeléctrica La Luna y gerente general de Celco SAS. En su amplia trayectoria laboral también se ha desempeñado como director sectorial de Energía y Gas en Andesco; gerente comercial de la comercializadora de energía Cencol; gerente general de la Electrificadora de Santander y gerente de negocios de energía de la Organización Ardila Lulle. Desde la Presidencia de Ecopetrol, su principal prioridad será liderar una transición energética justa y sostenible, con foco en la solidez operativa y financiera de la compañía, en beneficio de sus accionistas y de todos los colombianos.